



Distinción para la Dirección Nacional de Aduanas

URUGUAY PRESIDE EL COMITÉ TÉCNICO DE VALORACIÓN DE LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE ADUANAS

En las deliberaciones realizadas por el Comité Técnico de Valoración en Aduana de la Organización Mundial de Aduanas (OMA) en Bélgica, se ratificó al encargado de la Sub Dirección Nacional de Aduanas de Uruguay Cr. Guzmán Mañes como presidente de dicho Comité.

La trigésima reunión del Comité Técnico de Valoración, realizada entre los días 8 y 15 del corriente mes de abril en Bruselas, contó con la participación de delegados de 60 Aduanas del todo el mundo.

En esa instancia se aprobó por unanimidad la designación del Cr. Mañes como Presidente para las reuniones que se desarrollarán el próximo año, en tanto que correspondió la 1ª Vicepresidencia al representante de Japón y la 2ª Vicepresidencia al representante de Marruecos.

Las deliberaciones, coincidieron con la celebración del 30º aniversario del acuerdo de Valoración de la Organización Mundial del Comercio (OMC) asunto que fue evaluado desde el punto de vista técnico por los participantes, quienes además analizaron las Decisiones Anticipadas de Valor en Aduana.

La Dirección Nacional de Aduanas de Uruguay destacó que la designación del Cr. Guzmán Mañes constituye un alto reconocimiento por parte de la OMA a su persona y al organismo al que representa con la más alta aptitud e idoneidad.

Asimismo, la Aduana considera que el reconocimiento es una confirmación en cuanto a la orientación tendiente hacia el cumplimiento eficiente de los objetivos programados por el organismo, en función de lo cual se produjo la designación como encargado de la Sub Dirección Nacional del Cr. Guzmán Mañes.

Difusión